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APROVADP 

Considerando que o Fundo de Manutenção e 

Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 

Educação (FUNDEB) criado pela Lei 9.494/2007, tem seu término previsto para 

o ano de 2.020; 

Considerando que o FUNDEB é imprescindível para 

o financiamento da educação pública, em especial nas redes municipais de 

ensino; .· ... /~i~. 

Considerando que tramitam no CongressoNàcio ri:rÍ~; ,, ' 

as Propostas de Emendas à Constituição - PEC'S 15/2015 e 65/2019, qu~. ::>.,~, ~- -
. ".' ·,~!{:' ' 

visam constitucional izar o FUNDEB, e, dessa forma, torna-lo permanente; 

Considerando que nas discussões dessas propostas 

também devem ser assegurados pontos como a manutenção de todas as 

atuais fontes que compõem o fundo e aplicação gradual da complementação 

da União até alcançar o limite de 40% da soma dos fundos estaduais e 

distritais que compõem o FUNDEB; 

Considerando que com uma eventual exclusão dos 

professores aposentados da verba do FUNDEB, as prefeituras e governos 

estaduais terão que arcar com a suplementação de recursos para inativos, o 

que representará uma nova despesa sem fonte adicional, obrigando 

governadores e prefeitos a reti rarem recursos de outros setores da 

administração para pagamento de inativos; 

Requeremos, satisfeitas as formalidades 

regimentais, seja of iciado ao Presiden~~ da i Câmara dos Deputados, 

RODRIGO MAIA, ao Presidente do Senado, DAVI ALCOLUMBRE e às 

t-·•· 
'(·.) 
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lideranças partidárias com assento nessas Casas Legislativas, a presente 

MOÇÃO DE APOIO às PEC'S 15/2015 e 65/2019, sobretudo para que as 

mesmas sejam aprovadas para tornar permanente o FUNDES e garantir 

remuneração condigna aos profissionais da educação, incluindo os 

aposentados e pensionistas, manutenção de todas as atuais fontes que 

compõem o fundo e a ampliação gradual da complementação da União 

até alcançar 40% da soma dos fundos estaduais e distritais que compõem 

o FUNDES. 

Requeiro ainda que seja dada ciência desse 

requerimento à Associação de Professores Aposentados do Magistério Público 

do Estado de São Paulo - APAMPESP. 

Sala de Sessões Plínio de Carvalho, 04 de novembro de 2019. 

I 

~~I 
Vereador e 1 o Secretário Vereador e 2° Secretário 
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